



八木北ふれあい

令和2年7月1日
流山市立八木北小学校
04(7152)4604
第4号

八木北小は2年連続「全国健康づくり推進学校優良校」です

本校は、家庭や地域社会との連携のもと、優れた健康づくりを日頃より推進しているとして平成30年度・令和元年度と2年連続で、公益財団法人日本学校保健会から「全国健康づくり推進学校優良校」として表彰されています（県内小中学校では2校のみ）。その一例として、昨年度、各検診で治療などが必要とされた児童の受診率はとて高くなっています。

項目	内科	運動器	耳鼻科	眼科	歯科	視力
治療・精検済数 ／勧告数	39／41	6／6	299／303	30／30	94／101	293／297
受診率	95.1%	100%	98.7%	100%	93.1%	98.7%

保護者の皆様が学校での保健指導をよくご理解いただき、受診にご協力いただいたことが成果として表れています。ありがとうございました。今月から健康診断が始まります。今後も、八木北小の子どもたちがより一層健康に成長していくよう、ご支援をお願いいたします。

八木北小で取り組む新型コロナ対策&熱中症予防

6月29日（月）から通常登校が再開し、全校の子どもたちがそろって学習している中、新しい生活様式を大切にしながら教育活動を展開しています。

教室で学習している時は、窓やドアを開けながら換気扇を作動することで換気を促し、熱中症予防のためエアコンを常時作動しています。さらに、扇風機を使用することで室温を一定化しています。（学校薬剤師の先生からご指導がありました。）



体育館で体育の時間に運動する時などは、使用人数を減らし、昨年度、上原教育振興財団から寄贈していただいた大型扇風機2基を有効に使用しています。また、館内に熱中症指数計を常設しWBG T温度が31℃以上の場合は運動を中止します。

お願い ご家庭での朝の検温と健康観察は継続します。引き続きご協力ください。

教育相談日 保護者の方からの教育相談を随時お受けしています。（担任へご連絡ください）

気持ちのよいあいさつを

校長 田中 明子

美田2号公園のラベンダーが紫色の花を咲かせ、よい香りが心を和ませてくれています。

新しい南門（仮設）が開門し、通常の登校が始まりました。

これまで新型コロナウイルス感染症への対応や分散登校時の登下校見守りなど様々なご協力をいただき、改めて感謝申し上げます。



さて、子どもたちの様子を見てみると、少しずつ学校生活に慣れてきましたが、マスクをしているせいか、又午後からや1日おきの登校もあったからか、元気のない子も見られます。

マスクをしていて声が届かず、表情も伝わりにくいかもしれませんが、こんな時だからこそ、相手の目を見て、笑顔で、リアクションを大きく（会釈する、手を振る）心をこめて「気持ちのよいあいさつ」ができる八木北小の子どもたちを育てていきたいと思っています。

あいさつは、人と人をつなぐ大切な言葉です。仲良くなれる魔法の言葉です。楽しい学校や楽しい学級を作っていくためにも欠かせないものです。「おはよう。」「ありがとう。」「さようなら、また明日。」こんな子どもたちの声が地域を明るくします。ぜひ、ご家庭でも、地域でも、子どもたちに声をかけていただきたいと思います。

あ…あいてをみて
じ…じぶんから
さ…さわやかに
い…いつもえがおで



美田2号公園のラベンダー

引き続き、学校では「新しい生活様式」を取り入れながら、感染症拡大の防止対策に努めてまいります。